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受賞者のコメントは以下の質問に対する回
答となります。
①「何故この場所（またはお祭り等）を描
こうと思いましたか」
②「この場所（またはお祭り等）の未来が
どうなってほしいと思いますか」

「私の育った春日部」 武里中 篠﨑優空
①春日部郷土かるたのようにして、あたたかくて楽しい春日
部を忘れずに最高の思い出として残していきたいと思った
から。

②この先もずっと残っていてほしいし、色々な人が来て良か
ったと思えるような場所になってほしい。

「エンゼルドーム・想ひ出一つ」 武里中 寺下美琴
①私は昔、エンゼルドームで幼稚園の友達と1日中遊んで
いることがあり、思い出がたくさんあったので、エン
ゼルドームを選びました。
②このままの姿で変らない日常の中にある1つの思い出で
あってほしいと思います。

「ふじ通り」 武里中 太田有優
①私は、鮮やかに色どられている藤通りが好きなので、そ
の光景が、10年後も100年後も残っていてほしいという思
いを込めてこの絵を書きました。紫色の藤とピンク色の
つつじ、鮮やかな緑色の葉の3色を特大協調して描きまし
た。

②この先も、ずっとこの風景を守っていってほしいと思い
ます。今、環境破壊などが問題になっていますが、私達は
自然に守られているとゆうこと、そして、自然と共存する
ことのすばらしさを忘れずに、今よりももっと華やかな通
りになってほしいです。

「笑顔があふれる春日部市」 武里中 古橋瑠香
①市役所、学校、病院 春日部市をささえてくれている人達の
おかげで市民が笑顔で生活できるということを表現したいと
思い描きました。

②学校や医療施設の充実、子育てや福祉サービス等が行き届き、
春日部市民一人一人が、笑顔で過ごしてほしいです。
また、春日部がより発達し明るい未来になってほしいです。

「春日部市のにぎわい」 武里中 具志堅映美
①未来にも、このような春日部のにぎわいが残っていた
らいいなと思ったからです。

②未来では、昔からあった春日部祭の風景が残こったま
未来まで続いて欲しいです。
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受賞者のコメントは以下の質問に対する
回答となります。
①「何故この場所（またはお祭り等）を
描こうと思いましたか」
②「この場所（またはお祭り等）の未来
がどうなってほしいと思いますか」

「大池公園ののぼりみち」 大沼中 江藤風花
①小さい頃からよく遊んでいた公園で、いちばん高い
すべり台へののぼり道で好きだったからです
②今のように緑豊かなまま、このアスレチック遊具た
ちが残っていて、たくさんの子供がずっと遊んでい
たらいいなと思います。

「藤まつり」 大沼中 山岸知世
①春日部市の花「フジ」の美しさや、そのフジを見ながら楽し
める祭りをいろんな人にもっと知ってほしかったからです。

②さらに藤が咲き乱れ、とても美しい春日部市の風景となって
ほしいと思います。

「夏の東寺」 大沼中 郷古彩加
①春日部の中でとてもきれいな場所だったため描こうと思い
ました。

②汚す人が居ない、永久にきれいな状態で保管されて残って
いてほしいと思います。

「生き物との共存」 飯沼中 鈴木蓮
①お母さんにこんな風にして見ればと、何をかこうかまよっ
ていた時にゆわれたのでこれをかこうと思いました。
②何とかがんばってほしいです。 「過去も忘れずに」 飯沼中 小澤琉楓

①今は東口が工事されて新しい駅舎だけど過去はこういう駅
舎だったということを忘れないでほしいという思いでこの
絵を描きました。

②この場所が平和で幸せな想い出にあふれた場所でいてほし
いという思いました。そして将来人に愛され親しみを感じ
られる、町のシンボルであってほしい。


